

Kinder brauchen Märchen - und Erwachsene ebenso mit Beate Weikert und Ariane Höpker

Womit kann ich unsere Kinder noch begeistern oder gar bezaubern? Eine Frage, welche sich so einige Pädagogen und Eltern in der heutigen Zeit stellen. Weißt du noch, wie dich Märchen und Phantasiegeschichten in deiner Kindheit so sehr begeistert haben?

In den Märchen liegt das Vertrauen,

- dass alles in dir Selbst gut ist.
- Du kannst alle Krisen und Verwicklungen lösen
- Es zeigt einen Weg für ein liebevolleres und glückliches Leben.
- „Du bist vollkommen richtig, wie du bist.“
- Du hast deine Schätze, Wunder und Gaben in dir.
- Deine Magie darf sein.

Und aus vielen weiteren Gründen brauchen Kinder Märchen. Im pädagogischen und familiären Alltag erleben wir die leuchtenden Augen der Kinder nach dem Vorlesen und im Spiel eines Märchens. Weswegen ist das so? Oh, es gibt dafür so viele Gründe und auch Gedanken aus der Entwicklungspsychologie und der Pädagogik.

In einem Workshop zeige ich euch die Brücke zwischen Pädagogik, Entwicklungspsychologie und der Magie der Märchen. So manche AHA-Effekte für die Begleitung von Kindern werden geschaffen.

Kommt mit auf eine begeisternde Reise in Form eines Workshops. Denn „Kinder brauchen Märchen – und Erwachsene ebenso.“

Zum Workshop von Beate erzählt Ariane und lädt zu einer Reise in die zauberhafte Märchenwelt ein.

